

## **Gesprächsimpulse zur Kinderkirche „Jesus zieht in Jerusalem ein“**

Jesus wurde von den Jerusalemern mit Palmzweigen begrüßt, sie haben ihre Kleider auf den Boden gelegt: Warum?

Jesus wollte kein König sein. Woran war das zu erkennen?

(Je nach Alter können Sie Ihren Kindern die historischen Fakten nahebringen: Römisches Reich: Großmacht, Israel: kleines Land, Propheten hatten einen neuen König angekündigt, der das Volk Israel befreien sollte.)

Mit älteren Kindern kann man auch über Jesu Leidensankündigung reden (Karfreitag wird jedoch erst im nächsten Video Thema sein). „aber vertraut darauf, dass die Geschichte gut ausgeht“.

Eigene Leidenserfahrungen miteinander teilen.

Biblische Zusage: Gott ist bei dir, auch wenn du traurig oder krank bist.

Bastelvorschlag: Palmwedel basteln (im Netz gibt es einfache Anleitungen dazu).